

sábado 15 de enero de 2022

El Ayuntamiento adquiere nuevos chalecos antibalas para los policías que prestan servicio en la calle

Seguridad Ciudadana terminará de repartir en las próximas semanas 211 fundas y 164 paneles balísticos para que todos los efectivos de los grupos operativos dispongan de su propia protección



La Concejalía de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna ha adquirido nuevos chalecos antibalas para que todos los agentes de la Policía Local que prestan servicio en la calle puedan disponer de su propia protección, con fundas y paneles balísticos individuales para cada uno de los efectivos. Con esta finalidad, el área repartirá en las próximas semanas las últimas 36 unidades que quedan pendientes entre los diferentes grupos operativos, que se suman al resto de lotes ya otorgados y que suponen una inversión total de más de 150.000 euros en apenas dos años.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, recuerda que la entrega de este equipamiento “es solo un ejemplo de las distintas acciones que se vienen aplicando y planificando desde este equipo de Gobierno para facilitar el trabajo al personal y mejorar las condiciones en que se presta este servicio tan esencial para la ciudadanía, ofreciendo mayores garantías de calidad y seguridad”.

Como “es vital asegurar la protección y bienestar de nuestros policías para que puedan afrontar su labor con la máxima profesionalidad”, el regidor local detalla que a lo largo de este mandato se han acordado diversas medidas “para aumentar sus recursos y promover su formación”. Como ejemplos, cita la celebración de distintos cursos y la compra de vehículos, motocicletas, chalecos, etcétera, junto al incremento de la plantilla. “En este 2022 seguiremos dando pasos en este sentido, con la convocatoria de 41 nuevas plazas, que se sumarán a las 41 del proceso selectivo celebrado en 2021, y la adquisición de más material”, agrega.

Por su parte, el concejal de Seguridad Ciudadana, Alejandro Marrero, detalla de que en estos momentos “se están terminando de repartir 211 fundas y 164 paneles balísticos entre los más de 100 efectivos que intervienen en los operativos y otros grupos específicos, lo que permitirá poner al día este material y que cada uno de los agentes pueda contar con su propio chaleco”. Este equipamiento ha implicado una inversión de más de 117.000 euros, que se suman a los más de 33.000 euros que supuso la compra de los lotes otorgados en 2021.

Alejandro Marrero recuerda, a modo de ejemplo, que a esta dotación “hay que añadir los siete vehículos híbridos que se adquirieron recientemente, las nueve motocicletas y el *software* que posibilita la reconstrucción virtual de accidentes de tráfico, entre otros medios e instrumentos”.



Como “aún quedan cosas por hacer”, subraya que “seguiremos avanzando para mejorar las condiciones del servicio y los recursos de los policías locales”. Con este propósito, el edil informa de que el área cuenta para este año con casi 23 millones de euros, “tres millones más que en el pasado ejercicio, para continuar dando pasos en esta línea de trabajo”.